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Search — Serendipity.
Par . Le 17 January 2006

EspacesTemps.net adds two features to its site. First of all, you can from now on, and much as
described in Jacques Lévy’s article from January 2004, ‘make discoveries of things you are not in
quest of’. To achieve this, the link ‘Serendipity’ — in the navigation column on the left of the
present page — will lead you to any article randomly selected among those published on our site,
since the very beginning of EspacesTemps.net.

Secondly, an enhanced search engine, provided by Revues.org, has been implemented on our
advanced search page. As an antithesis to serendipity, this second function should allow you to
find the very document you are in search of.

Whichever of the two methods you choose, we wish you a pleasant and inspiring visit of our site.

Nouvelles fonctions de site sur EspacesTemps.net.

EspacesTemps.net ajoute deux fonctions à son site. Tout d’abord, à la manière décrite dans notre
Mot du mois de janvier 2004, il vous est désormais possible de « trouver ce que vous ne cherchez
point ». Afin d’y parvenir, le lien « Serendipity » — dans la colonne de navigation sur le côté
gauche de la présente page — vous mènera vers un article choisi au hasard parmi tous ceux publiés
sur notre site depuis les premiers jours de la présence en ligne d’EspacesTemps.net.

Deuxièmement, un moteur de recherche avancé, élaboré par Revues.org à été implémenté sur notre
page de recherche. Comme une antithèse à la serendipity, ce dernier devrait vous permettre de
trouver exactement le document que vous cherchez.

Quelque soit la méthode de votre choix, nous vous souhaitons une visite agréable et inspirante de
notre site.
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